

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 20. September 2024

---

## **Grafische Formen statt grauem Beton | S-Bahnhof „Mühlheim-Dietesheim“ wird künstlerisch gestaltet und aufgewertet**

Bald zieht Farbe am S-Bahnhof „Mühlheim-Dietesheim“ ein: Die S-Bahnstation wird durch DB InfraGO und mit Mitteln des RMV künstlerisch gestaltet.

Nachdem Ende August ein Treffen zwischen den Projektverantwortlichen seitens der DB InfraGO AG und des Fachbereichs VI - Umwelt, Klima, Tiefbau und Stadtreinigung im Mühlheimer Rathaus stattfand, starten heute die vorbereitenden Maßnahmen für die optische Verschönerung des S-Bahnhofs.

Zunächst erfolgt die umfassende Reinigung aller Aufgänge, Wände und Betonelemente; im Zuge dessen werden auch Graffiti bestmöglich entfernt. Danach stehen Malerarbeiten inklusive der Grundierung der Wände sowie die Lackierung von Metallelementen auf der Agenda, bevor nach abgeschlossener Vorbereitung Anfang der kommenden Woche der kreative Part beginnen kann.

Diesen übernimmt ab Dienstag, den 24. September, Chris Hees. Der Illustrator und Künstler hat (in Kooperation mit DB InfraGO AG – Geschäftsbereich Personenbahnhöfe) für die Verkehrsstation Mühlheim-Dietesheim eine Gestaltung entworfen, die den komplexen und teilweise kleinteiligen baulichen Gegebenheiten gerecht wird.

Neben dem Aspekt der Graffitiverhinderung durch eine Mischung aus grafischen und organischen Formen soll sich die Gestaltung farblich in die Umgebung integrieren. Das Ziel: Ein moderner und frischer Look in den Unterführungen und Aufgängen der S-Bahnstation Mühlheim-Dietesheim. Die gestalterischen Arbeiten sind voraussichtlich nach zwei bis drei Wochen abgeschlossen.